

Développer l'imaginaire

► Célébrations multiples

Le camp de théâtre de Sornetan est organisé sous l'égide de la Coordination Jeune Public, soutenue par les cantons de Berne et du Jura. Si aucune fête particulière n'a été mise sur pied pour les trente ans du camp, le thème choisi cette année reflète bien l'état d'esprit des organisateurs. «Nous avons opté pour le thème Célébration(s), sourit Marc Woog, responsable de l'événement. Fêter le camp, fêter le théâtre. Célébrer la mort, la vie, le fait de vieillir, d'accueillir quelqu'un.»

► Journées bien cadrées

Ils sont soixante, âgés de 8 à 15 ans, à participer cette année. Dix animateurs sont là pour les encadrer. Les journées débutent par un «tous en scène», puis le travail se poursuit en petits groupes autour du texte, du langage corporel, de la cascade ou encore du cirque. «Le soir, des animations sont proposées aux jeunes. C'est aussi ça, l'ambiance d'un camp!»

► Ce samedi à Chantemerle

Les participants travaillent également sur un spectacle qui sera présenté samedi à 16 h à la salle de Chantemerle à Moutier. Pour Marc Woog, l'important est surtout d'avoir développé l'imaginaire des jeunes. «On utilise notre savoir-faire pour créer du rêve. C'est peut-être un peu naïf, mais on le revendique!» OZA